











Información Periodística

OMA Aeropuerto de Culiacán conecta a Los Angeles sin escalas por Volaris.



• Conectividad directa internacional que impulsa el turismo y los negocios de Culiacán.

Monterrey, N.L., a 16 de Agosto de 2012. - Grupo Aeroportuario del Centro Norte, S.A.B. de C.V., OMA, informa que el 4 de agosto, el Aeropuerto de Culiacán inauguró las operaciones de la nueva ruta Culiacán-Los Ángeles, operada por Volaris.

El Gobernador del Estado, Mario López Valdez, en compañía de personal de la aerolínea y del Administrador del Aeropuerto de Culiacán, inauguró el vuelo Culiacán-Los Ángeles. Esta nueva ruta permitirá incrementar la conectividad internacional del Aeropuerto de Culiacán, ofreciendo un vuelo directo entre ambos destinos, reforzando la actividad turística y de negocios.

Los vuelos desde ambos destinos se realizan los Sábados, saliendo de Culiacán a las 15:25 hrs. llegando a Los Ángeles a las 16:50 hrs., mientras que de regreso, sale a las 18:10 hrs. para arribar a las 21:30 hrs. a Culiacán.

- Página de Internet (http://www.oma.aero/es/prensa/)
- Twitter (http://twitter.com/OMAeropuertos)
- Facebook (http://www.facebook.com/pages/OMA/137924482889484)





























